

KUNST, AUSSTELLUNG, HAUTERIVE

INSEL DES SANDES

Die neue Ausstellung des Laténium taucht ein in das koloniale Zeitalter der Sklaverei im 18. Jahrhundert und erzählt eine erschütternde Geschichte von Verlassenheit und Überleben im Indischen Ozean.

Gegen Hunger, Durst und die Zerstörungskraft tropischer Wirbelstürme setzten Lebenswille, Solidarität und technische Innovation der Entmenschlichung des Sklavenystems etwas entgegen.

„Die Insel des Sandes“ zeigt, wie die Archäologie den Opfern des Sklavenhandels eine Stimme zurückgibt – dort, wo die historischen Berichte schweigen.



ÖFFNUNGSZEITEN

Von 4. Okt. 2025 bis 10. Jan. 2027

Dienstag - Sonntag

10:00 - 17:00

CONTACT

Laténium
Espace Paul Vouga
2068 Hauterive

+41 32 889 69 17
latenium@ne.ch
latenium.ch

